
第 43 回番組審議会 審議議事録 

 

１．開催日 令和 6 年 3 月 26 日（月）18 時～19 時 

２．開催場所 中央会館（山形県長井市栄町 7-2） 

３．委員出席 委員総数 ：５名 

   欠席委員 ：２名 

出席委員 ：番組審議委員会会長   勝見英一朗 

番組審議委員会副会長  齋藤 喜内 

番組審議委員   寺嶋 宏武 

番組審議委員   金山 輝仁（新） 

番組審議委員   村田 裕子 

放送事業者側出席   黒澤 栄（代表取締役） 

     山口 良子（パーソナリティ） 

 

        欠席委員 ：番組審議委員   新野 弘明 

              番組審議委員   横山 照康 

 

４．議題 

（１）代表者挨拶 

（２）御審議 

（３）その他 

 

５．議事の概要 

（１）経過報告 

（２）ご審議 

タイトル：「いいでぃず」 

 提  供： 自主制作番組 

 出  演： 飯豊町役場広報担当者（主に企画課家財綾さん）とゲスト 

 放 送 日： 2024 年 2月 29 日（木） 

「義務教育学校・飯豊町立いいでの森学園について」 

2024 年 3月 7日（木） 

「証明書コンビニ交付サービス・移動手続きについて」 

（３）意見交換 

 



（４）次回の放送番組審議会日程についての確認 

 

（２）御審議 

＜審議における委員の主たる意見、質疑＞ 

 

（委員 A） 

・ボケやつっこみがあって、基本的に行政の情報番組のコーナーだとは思えない。 

高齢の方にはトークスピードが速くて、聞き取れないこともあると思う。 

・番組トピックについて、もっと詳しく説明したほうがいいと思う。 

・家財さんがとても上手なので、もっと話をしてもいいと思う。 

 

（委員 B） 

・行政情報におちゃらけは必要なのか。内容にあったような話し方が必要。 

 

（委員 C） 

・芸人さんの同時につっこみを入れるときなど、音が割れてしまって、何を言っているのかわ

からない。 

・行政担当者の話し方が硬いので、芸人さんが柔らかくしてくれているようにも感じる。 

・聴き手の年代によって、感想が大きく分かれると思う。 

 

（委員 D） 

・スタジオの様子がわかれば、楽しいのかもしれない。 

・行政情報に芸人をつかった狙いはどこにあるのか。楽しそうだが、高齢者には内容が聞き取

りにくい。 

・話題性はあるが、共感性はあるのだろうか。飯豊町役場の感想を聴いてみたい。 

 

（委員 E） 

・芸人とのコーナーで、役場の言いたいことがちゃんと伝わっているのだろうか。 

 

 

（３）意見交換 

  ・特になし 

 

７．審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

  ・特になし 

 



８．審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：令和 6 年 5 月 7 日（火） 

 

９．その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

・第 44 回放送番組審議会 令和 6 年 6 月 17 日（月）開催予定 

 会場 未定 18:00～ 


